

## rofil Kanada



Ottawa, Kanada

Jahrgang 3, Nr. 5

3. März 1976

Ministerpräsident Trudeau besuchte Mexiko, Kuba und Venezuela, S. 1

Die Konjunkturaussichten für das Jahr 1976, S. 5

Mehr Quarantäneplätze für europäisches Vieh, S. 6

Ontario liefert Elektrizität nach den USA, S. 6

Zusammenarbeit zwischen Eltern und Polizei, S. 7

Neuer Mindestlohn für Bundesbetriebe, S. 8



Weitere Broschüren, Informationsblätter usw. über Kanada sind bei folgenden kanadischen Auslandsvertretungen erhältlich:

Kanadische Botschaft
53 Bonn/BRD
Friedrich-Wilhelm-Str. 18
Kanadische Militärmission und
Kanadisches Konsulat
1 Berlin 30
Europa-Center
Kanadisches Generalkonsulat
4 Düsseldorf/BRD
Immermannstr. 3
Kanadisches Generalkonsulat
7000 Stuttgart 1/ BRD
Königstr. 20
Kanadisches Generalkonsulat
2000 Hamburg 36/BRD
Esplanade 41/47
Kanadisches Botschaft
1010 Wien/Osterreich
Dr.-Karl-Lueger-Ring 10
Kanadische Botschaft
3000 Bern/Schweiz
Kirchenfeldstr. 88

Ministerpräsident Trudeau besuchte Mexiko, Kuba und Venezuela

Bei der Rückkehr von seinem elftägigen Staatsbesuch in Mexiko, Kuba und Venezuela erklärte Ministerpräsident Pierre Trudeau, er sei sehr optimistisch im Hinblick auf die Aussichten auf engere Beziehungen zwischen Kanada und Lateinamerika.

Der kanadische Ministerpräsident traf am 23. Januar in Begleitung seiner Gattin und seines jüngsten, vier Monate alten Sohnes Michel mit einer offiziellen Delegation und rund 50 Journalisten in Mexiko City ein. Dort wurde er von Staatspräsident Luis Echeverria und dessen Gattin nebst Spitzen der Regierung begrüßt, wobei ihm der sonst nur für Staatsoberhäupter übliche offizielle Empfang zuteil wurde: Willkommensbotschaft des Staatspräsidenten, 21 Salutschüsse und Abschreiten der Ehrengarde. Hinzu kam die begeisterte Begrüßung durch die beträchtliche Zuschauergruppe, die ihn auf dem Flugplatz erwartete.

Später dankte Herr Trudeau auf einem Mittagessen in einer in spanischer Sprache gehaltenen Rede seinen Gastgebern für den herzlichen Empfang und gab einen Überblick über die Themen, die man voraussichtlich in den offiziellen Gesprächen behandeln würde. Frau Trudeau ging in einer spontanen Ansprache an Frau Echeverria auf den wichtigen Beitrag ein, den Frauen zur internationalen Politik leisten könnten. Nachmittags nahmen der mexikanische Staatspräsident und der kanadische Ministerpräsident an einer feierlichen Kranzniederlegung teil.

Im Laufe der folgenden beiden Tage führte Trudeau Gespräche mit Präsident Echeverria und führenden mexikanischen Regierungsvertretern und unternahm verschiedene Besichtigungsfahrten. Besonderes öffentliches Interesse erweckte sein Besuch im Mexikanischen Petroleum-Institut, über den das Fernsehen ausführlich in den Nachrichten berichtete.

Bei einer Zusammenkunft in Los Pinos am 25. Januar wohnte Ministerpräsident Trudeau der Unterzeichnung eines Kulturabkommens zwischen Kanada und Mexiko bei. Anschließend flogen die kanadischen Gäste nach Palenque und besichtigten in diesem berühmten Zentrum früher mexikanischer Kultur eine Ausgrabungsstätte.